



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

Comienzan los trabajos preparatorios para el cambio de luminarias y cuadros eléctricos de Barruelo de Santullán y pedanías

El proyecto, que viene subvencionado dentro del programa DUS 5000, viene subvencionado con más de 580.000 euros, de un total de 680.000.

Miércoles, 22 de enero de 2024.

NOTA DE PRENSA

Los trabajos, que tienen un plazo de ejecución de cuatro meses, arrancarán próximamente, y se prevé que estén finalizados para el mes de junio. El equipo de gobierno ha mantenido, esta mañana, una reunión de trabajo con la empresa adjudicataria del contrato, Electricidad del Amo.

Los trabajos ***“no solo mejorarán la eficiencia energética de la localidad, sino que también supondrá un ahorro importante para las arcas municipales”***, según explican desde el ejecutivo local. El equipo de gobierno destaca que ***“una vez finalizada la búsqueda de los recursos económicos, en este caso a través de los Fondos Next Generation es momento de ejecutar la inversión”***.

Desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán aseguran que ***“el servicio de alumbrado público se va a ver mejorado notablemente con esta importante inversión”***.